

*Jésus se leva de table, ôta ses vêtements,
et prit un linge, dont il se ceignit.
Ensuite il versa de l'eau dans un bassin,
et il se mit à laver les pieds des disciples,
et à les essuyer avec le linge
dont il était ceint.* Jn 13, 4-5



Jean-Charles de la Fontaine
Famille Marie-Jeunesse

Durant mon adolescence, j'ai fait plusieurs choix malheureux et vécu des événements qui m'ont fait tomber dans l'angoisse.

Alors que je suivais mes amis dans toutes sortes d'expériences qui ne me donnaient pas la vie, j'ai un jour crié vers Dieu dans ma détresse, dans ma soif de me sentir heureux et libre.

Dieu n'a pas manqué de me répondre un 8 décembre 2004, fête de l'Immaculée.

Ce jour-là, j'ai compris de l'intérieur combien, dans sa miséricorde, Dieu m'aime d'un amour infini.

Suite à cette expérience de l'existence et de l'amour de Dieu, j'ai choisi, soutenu par sa grâce, de prendre « rendez-vous » chaque jour avec lui dans l'intimité de mon cœur pour dialoguer avec lui, spécialement en contemplant le mystère de sa Passion pour moi, pour nous.

À travers ces moments d'intimité, de joie toute intérieure, comme une brise légère, Jésus façonnait en moi le désir de lui ressembler, de mettre mes pas dans les siens.

C'est vraiment là, dans la solitude intime avec Dieu, qu'est né le désir de lui offrir toute ma vie, le désir d'être consacré, mis à part, pour le servir dans la prière.

De cet élan pour Jésus est aussi né le désir de me mettre au service de mon prochain.

Comment ? Où ? Je ne savais pas encore...

C'est à cette période-là que, par une famille amie, j'ai connu la FMJ. L'accueil inconditionnel et la confiance reçus dès mon arrivée à une fin de semaine de retraite m'ont bouleversé.

J'ai reconnu l'amour goûté lors de mes temps de prière solitaires.

Je comprenais que Dieu est aussi présent dans la fraternité.

De fil en aiguille, après avoir terminé l'école secondaire, j'ai choisi de prendre une année sabbatique à la FMJ afin de me mettre à l'écoute de Dieu. Où veux-tu que je te serve, Jésus ?

Encore une fois, il n'a pas manqué de me répondre.

Cette réponse est passée par les paroles d'une personne et des événements, mais surtout, de l'intérieur, une petite voix bien présente qui m'appelait. Oui, pour lui consacrer ma vie, comme je le voyais déjà depuis quelques années, mais plus spécifiquement cette fois-ci dans la FMJ.

Puis, plus les années sont passées après ce premier « oui », plus j'ai constaté avec une profonde gratitude et avec émerveillement que cet appel correspond à ce que je porte de plus intime en moi, à ce que moi-même je ne connaissais pas encore de moi.

Donner ma vie avec Dieu et pour lui, donner ma vie pour les jeunes, spécialement ceux qui sont marginalisés, désemparés ou sans repères.

Voilà le sens de ma vie humaine et de ma vie consacrée. Combien est grand le bonheur de suivre Jésus sur le chemin, exigeant certes, mais tout aussi exaltant de la vie consacré.

En quelques mots, voici comment se déroule, pour moi, une journée type.

Après le levé du matin, je prends le temps d'adorer en silence le Seigneur présent dans l'Eucharistie.

S'en suit le déjeuner, l'office des laudes et le chapelet priés avec la communauté.

Ensuite débute la journée de travail entrecoupée du dîner en commun et d'un temps de repos personnel. Les tâches sont vraiment variées selon le charisme, les compétences et les talents de chacun.

En fin de journée, nous nous retrouvons pour prier l'office des vêpres, célébrer la messe et partager le souper.

Enfin, en soirée, il y a diverses activités selon le jour de la semaine.

Cela peut être une rencontre communautaire, une soirée missionnaire ou simplement un temps de prière.

Durant tout le quotidien, nous accueillons les jeunes qui veulent venir participer à un moment ou à un autre de la journée.

Aussi, depuis 2021, nous offrons à des jeunes étudiants ou travailleurs la possibilité de former une fraternité à travers laquelle ils peuvent s'épanouir et s'engager les uns envers les autres. Je partage, avec une équipe, la belle responsabilité d'aider ces jeunes dans leur croissance humaine et spirituelle (pour ceux qui ont la foi) à travers diverses activités de détente, de partage, de vécu ou de tâches communes.

Ainsi, la vie consacrée ouverte sur le monde, spécialement des jeunes, remplit mon cœur de joie et d'action de grâce.

Je remercie le Seigneur pour tant de merveilles sur ma route vers le Royaume !